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БЛЕКЛЫЕ РУДЫ В СЕРЕБРЯНЫХ  

И СЕРЕБРОСОДЕРЖАЩИХ МЕСТОРОЖДЕНИЯХ 

ТАДЖИКИСТАНА И ИХ СЕРЕБРОНОСНОСТЬ
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В статье приводятся сведения о блеклых рудах в серебряных и серебросодержащих месторождениях 

Таджикистана. Они в них распространены весьма неравномерно. Если в одних месторождениях блеклые 

руды встречаются в ничтожных количествах (Мушистон), то в других они образуют значительные ско-

пления (Мирхант, Канджол, Большой Канимансур). Блеклые руды представлены рядом теннантит – те-

траэдрит – фрейбергит, среди которых преобладают тетраэдриты. Из 191 химического анализа блеклых 

руд из месторождений Северного и Центрального Таджикистана, а также Памира всего 23 принадлежат к 

фрейбергиту, а 2 – к теннантиту. Содержание серебра в блеклых рудах всего региона в целом варьирует 

от 0,13 (Кансай) до 33,91 (Школьное) мас. %.
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The article contains information on faded ores in silver and silver-bearing deposits in Tajikistan. They are 

very unevenly distributed in them. If in some deposits faded ores occur in insignificant quantities (Mushiston), 

while in others they form significant clusters (Mirkhant, Kanjol, BolshoyKanimansur). Faded ores are represented 

by a series of tennantite – tetrahedrite – frejbergite, among which tetrahedrites predominate. Of the 191 chemical 

analyzes of faded ores from the deposits of Northern and Central Tajikistan, as well as the Pamirs, only 23 belong 

to freibergit, and 2 to tennantite. The silver content in faded ores of the whole region as a whole varies from 0,13 

(Kansai) to 33,91 mass. % (Shkolnoe).
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